



Retour au pays après des soins

Par **musbah**, le **01/04/2015** à **09:53**

Bonjour,

Ma fille de 20 ans, qui vit en Algérie, est suivie pour sa maladie en France depuis 2011, suite à des complications lors de son contrôle de septembre 2014, son médecin a décidé qu'il fallait la traiter en urgence, son visa court séjour expire en juillet 2015, avec séjour de 90 jours par six mois, aujourd'hui elle va beaucoup mieux, son médecin pense qu'elle peut rentrer en Algérie, rentrée prévue pour juillet 2015, après son dernier rendez-vous. Nous n'avons aucune dette avec les hôpitaux, mais nous ne savons pas très bien les risques qu'elle encourt avec les autorités françaises à l'aéroport, et surtout nous ne voulons pas qu'elle risque une interdiction de séjour et refus de nouveau visa, c'est une situation que nous n'avons pas voulu, qui n'était aucunement préméditée.

Pouvez-vous si possible nous donner plus de renseignements et la procédure à suivre.

Amicalement .Mus.